

**Гуманитарный проект  
государственного учреждения образования  
«Ясли-сад № 16 г.Слонима»  
ищет спонсоров**



**Цель проекта: создание демонстрационной площадки по внедрению инновационных технологий энерго и теплосбережения.**

- |   |
|---|
| <p>1. <u>Наименование проекта:</u> Энергоэффективный детский сад «Берегоша»</p> <p>2. <u>Срок реализации проекта:</u> 12 месяцев</p> <p>3. <u>Организация - заявитель, предлагающая проект:</u> государственное учреждение образования «Ясли-сад 16 г.Слонима»</p> <p>4. <u>Цель проекта:</u> создание демонстрационной площадки по внедрению инновационных технологий энерго и теплосбережения.</p> <p>5. <u>Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:</u></p> <ul style="list-style-type: none"><li>- создание в учреждения условий, позволяющих обеспечить эффективное использование топливно-энергетических ресурсов;</li><li>- формирование у воспитанников учреждения, их законных представителей, работников учреждения, населения микрорайона бережного отношения к использованию топливно-энергетических ресурсов.</li></ul> <p>6. <u>Целевая группа:</u> педагогические работники, воспитанники учреждения, родители и иные представители воспитанников, жители микрорайона.</p> <p>7. <u>Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</u><br/>Замена на теплосберегающие окон, дверей, утепление фасада здания, модернизация изношенной тепловой системы, ремонт кровли учреждения</p> |
|---|

позволит значительно снизить потребление топливно-энергетических ресурсов.

Внедрение высоко эффективного оборудования, закономерно повлечет снижение материальных затрат на обеспечение жизнедеятельности учреждения, повышение его экономической рентабельности.

Проведение мероприятий по повышению уровня экономической культуры, формированию ответственного отношения к природным ресурсам всех участников образовательного процесса и социума, будет способствовать изменению внешнего облика учреждения, повышению его имиджа.

Но самое главное, если проект будет реализован и учреждение станет демонстрационной площадкой по внедрению инновационных технологий энерго и теплосбережения, – все это будет на благо детей, изменит их мировоззрение, мировоззрение их родителей, педагогического коллектива и местного сообщества в целом.

8. Общий объем финансирования (в долларах США) 300 000

Средства донора	270 000
-----------------	---------

Софинансирование	30 000
------------------	--------

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Слонимский район, город Слоним

10. Контактное лицо:

Стецкая Светлана Григорьевна, заведующий государственного учреждения образования «Ясли-сад № 16 г.Слонима», телефон 801562 24958, e-mail: ds16slonim@mail.grodno.by



**Будем рады сотрудничеству!**

**Humanitarian project  
state educational institution  
"Nursery kindergarten number 16 of Slonim"  
looking for sponsors**



**Project goal: creation of a demonstration site for the introduction of innovative technologies for energy and heat conservation.**

1. Name of the project: Energy efficient kindergarten "Beregosh"
2. Project implementation period: 12 months
3. Organization - applicant, proposing the project: state educational institution "Nursery kindergarten 16, Slonim"
4. The goal of the project: creation of a demonstration site for the introduction of innovative technologies for energy and heat conservation.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
  - creation of conditions in institutions to ensure the efficient use of fuel and energy resources;
  - the formation of a careful attitude to the use of fuel and energy resources among the pupils of the institution, their legal representatives, employees of the institution, the population of the microdistrict.
6. Target group: pedagogical workers, pupils of the institution, parents and other representatives of pupils, residents of the microdistrict.

7. Brief description of project activities:

Replacement of windows and doors with heat-saving ones, insulation of the building facade, modernization of a worn-out heating system, repair of the roof

of an institution will significantly reduce the consumption of fuel and energy resources.

The introduction of highly efficient equipment will naturally lead to a decrease in material costs to ensure the life of the institution, to increase its economic profitability.

Carrying out activities to improve the level of economic culture, the formation of a responsible attitude to natural resources of all participants in the educational process and society, will contribute to a change in the external appearance of the institution, to improve its image.

But most importantly, if the project is implemented and the institution becomes a demonstration platform for the introduction of innovative energy and heat conservation technologies, all this will be for the benefit of children, change their worldview, the worldview of their parents, teaching staff and the local community as a whole.

8. Total funding (in US dollars) 300,000

Donor funds	270 000
-------------	---------

Co-financing	30 000
--------------	--------

9. Place of project implementation (region / district, city): Grodno region, Slonim district, town of Slonim

10. Contact person:

Stetskaya Svetlana Grigorievna, Head of the State Educational Institution "Kindergarten 16, Slonim "

phone 801 562 24958, e-mail: ds16slonim@mail.grodno.by



**We look forward to collaborating!**